

# OPOSISI

## Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Patroli Skala Besar Bersama Tiga Pilar, Situasi Kamtibmas Kondusif

Sukabumi - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Feb 4, 2025 - 13:56



*Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Patroli Skala Besar Bersama Tiga Pilar, Situasi Kamtibmas Kondusif*

*Sukabumi – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat,*

Polsek Palabuhanratu bersama unsur Tiga Pilar (Polri, TNI, dan Satpol PP) menggelar kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) dengan patroli skala besar.

Kegiatan patroli yang dimulai sejak pukul 20.00 WIB ini menyoar sejumlah titik rawan di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu, termasuk Jalan Kidang Kencana, Gunung Butak, Jalan Pangsor, Jalan Siliwangi, dan Jalan Raya Citepus. Dalam patroli ini, petugas memantau potensi gangguan keamanan seperti aksi balap liar, tawuran, peredaran narkoba, serta keberadaan geng motor.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP., M.H., menyampaikan bahwa patroli bersama ini merupakan bentuk sinergi dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah Palabuhanratu.

*"Kami terus meningkatkan patroli skala besar bersama unsur Tiga Pilar untuk memastikan wilayah tetap kondusif. Alhamdulillah, hasil patroli malam ini menunjukkan situasi yang aman dan terkendali, tanpa adanya gangguan kamtibmas seperti curanmor, tawuran, atau peredaran narkoba,"* ujar Kompol Roni.

Dari hasil patroli, tidak ditemukan adanya tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), maupun pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Begitu pula dengan aksi tawuran, keberadaan geng motor, serta peredaran narkoba dan minuman keras, semuanya dalam kondisi nihil.

Dengan adanya patroli skala besar ini, Polsek Palabuhanratu berharap masyarakat semakin merasa aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitasnya. Polsek Palabuhanratu juga mengimbau warga untuk tetap waspada dan segera melapor jika menemukan potensi gangguan keamanan melalui layanan hotline 110 atau langsung ke kantor kepolisian terdekat.

Patroli berjalan lancar dan mendapat respons positif dari masyarakat. Ke depan, kegiatan serupa akan terus dilakukan guna memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu tetap terjaga.